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                     Dans cette revue:  
 

             SERMONS DU SEIGNEUR 
                                     UN BREF RÉSUMÉ 

                     

                      

Chers frères et sœurs, 

Lorsque l'année qui s'achève rend son dernier souffle et que la nouvelle année se 

déploie devant nous, je souhaite partager mon cœur avec vous. Le chemin que 

nous parcourons ensemble est empreint de lumière et d'amour, et je suis 

reconnaissant pour chaque pas que nous avons fait côte à côte. 

              Date:   15-01-2025      -    nombre  107 

Les amis de la Révélation de Jésus-Christ transmise par le scribe et écrivain spirituel Jakob 

Lorber ainsi que par Gottfried Mayerhofer, 

se considèrent comme unis à tous les peuples du monde, en tant que créatures et enfants d’un 

même Père céleste. Ce Père, source de toute vie, s’est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-

Christ. À partir de sa trentième année, Il a accompli publiquement sa mission en tant que Sauveur 

et Enseignant pendant une période de trois ans. 

Les amis de la Révélation de Jésus reconnaissent dans cette nouvelle et éternelle révélation une 

Parole de Dieu exceptionnelle et unique, qui trouve son expression dans les écrits de Jean 

(l’Évangile biblique). Leur vocation est de promouvoir un dialogue mondial empreint de joie et 

d’enrichissement, guidé par la vérité et l’amour divins. 
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Que la nouvelle année soit un temps de croissance et d'approfondissement dans 

notre voyage spirituel. Que la force de notre foi nous soutienne face aux défis et 

ouvre nos cœurs aux bénédictions qui nous attendent. Continuons à nous 

soutenir, nous renforcer et nous inspirer mutuellement afin de nous rapprocher, 

dans l'année à venir, de la vérité qui nous unit tous. 

Je vous souhaite à tous une année pleine de paix, de sagesse et de sérénité 

intérieure. Que nos péchés soient pardonnés et nos blessures guéries, et que tout 

ce que nous faisons reflète l'amour céleste qui nous entoure. 

Embrassons la joie de la vraie vie – non seulement dans les bons moments, mais 

surtout dans les épreuves – et rappelons-nous ensemble la force d'une 

communauté unie. Je vous souhaite une nouvelle année bénie, remplie d'amour 

et d'abondance spirituelle. G. 

|     ||||||||||||||||||||||||||| 

Gottfried Mayerhofer (1807–1877) était un mystique et écrivain autrichien, 

connu pour ses contributions à la soi-disant Nouvelle Révélation, une collection 

d'écrits s'appuyant sur les œuvres de Jakob Lorber. Mayerhofer, ancien officier 

de marine, a consacré la seconde partie de sa vie à la diffusion de messages 

spirituels qu'il disait recevoir par inspiration intérieure ou « dictée » de Dieu. 

Ses écrits, tels que les Sermons du Seigneur, sont considérés par ses adeptes 

comme un complément aux révélations de Jakob Lorber. Ils abordent des sujets 

tels que la nature de Dieu, l’âme humaine, le sens de la vie et la préparation à 

l’au-delà. Les œuvres de Mayerhofer sont imprégnées d’un message chrétien et 

spirituel et sont souvent lues dans un contexte de recherche de profondeur 

spirituelle et d’enrichissement de l’âme. 

Comme Jakob Lorber, Mayerhofer est surtout apprécié dans les cercles liés à la 

Nouvelle Révélation, où l’on cherche des perspectives spirituelles alternatives 

allant au-delà des enseignements ecclésiastiques traditionnels. 

||||||||||||||||||||||||||| 

 

Maria, d'Italie, nous a envoyé cette belle image accompagnée d'un texte 

significatif sur l'enfant Jésus: 
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Seulement par amour pour vous les humains 

et non par colère et vengeance 

J'ai pris votre chair terrestre, 

afin de M'offrir personnellement à vous 

dans toute Ma profondeur et Ma grandeur 

de pouvoir me révéler, 

sans avoir recours à la bouche de l'un ou l'autre prophète 

de Me servir d'une autre personne, 

pour vous faire connaître Ma volonté à vous les hommes. 

(Cf. GEJ volume 10, 154,1) 

 

||||||||||||||||||||||||||| 

 



4 

 

        

 
 

                
                     Gerard 
 

           Contacts - Actualités - Commentaires  

www.zelfbeschouwing.info                            E-mail:  neue.offenbarung@gmail.com  

                                         ------------------------------- 

Visions d'avenir d'un grand voyant pour le troisième millénaire, en l'an 1119 
après Jésus-Christ 

Préambule 
Jean de Jérusalem utilise dans ses écrits le langage d'un moine médiéval. Il cite 
fréquemment la Bible. Son vocabulaire reflète l'environnement des chevaliers dans 
lequel il évoluait. Nous avons essayé de préserver le rythme et le caractère des 
prophéties. La vision de Jean de Jérusalem est si claire qu’elle n’a pas besoin de 
commentaires. Chacun peut la comprendre et l’interpréter à sa manière. C’est la 
liberté de chaque lecteur. Une prophétie ne doit pas nécessairement avoir la rigueur 
mathématique d’un théorème. Elle perçoit et voit plus qu'elle ne prouve ou ne 
confirme. (Professeur Galvieski) 

Les prophéties d’un chevalier templier du XIIe siècle pour le troisième millénaire — 
mystérieuses et très actuelles ! 

Jean de Jérusalem fut le septième d’huit chevaliers qui, en 1119, se groupèrent 
autour d’Hugues de Payens pour fonder l’ordre des Templiers. Pendant son séjour à 
Jérusalem, il rédigea le mystérieux Livre des Prophéties avec des prédictions des 
plus actuelles pour notre millénaire. Il en fit six copies. 

Trois exemplaires de son texte furent confiés au grand maître de l’ordre des 
Templiers. Les quatre autres exemplaires furent conservés par Jean de Jérusalem, 
probablement pour les remettre à ceux qui, selon lui, lui avaient ouvert la porte des 

http://www.zelfbeschouwing.info/
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mystères du futur. Le destin de chaque exemplaire est véritablement extraordinaire 
et mystérieux. 

« On comprend que tous ceux qui ont lu ou même simplement touché ce livre des 
prophéties au cours des siècles, aient ressenti une sorte de peur sacrée, comme si 
un abîme s’était ouvert devant eux. » 

Lorsque le millénaire suivant touchera à sa fin, l’homme ne sera plus le seul maître, 
car la femme viendra saisir le sceptre. 

Elle sera la grande maîtresse des temps à venir. Et ce qu'elle pensera, elle 
l'imposera aux hommes. Elle sera la mère de ce millénaire qui viendra après le 
millénaire. 

Elle répandra la douceur bienveillante d’une mère après les jours du diable. Elle sera 
la beauté après les temps hideux de la barbarie. Le millénaire à venir se 
transformera en une époque légère, il sera aimé, partagé, et rêvé, et les rêves 
deviendront réalité. 

Lorsque le millénaire suivant touchera à sa fin, il y aura une seconde naissance pour 
l’homme. L’esprit s’emparera de la masse humaine. Ils seront un dans la fraternité. 
Ce sera l’annonce de la fin des temps barbares. Ce sera le temps d’une nouvelle 
force dans la foi, après les jours sombres du commencement du millénaire suivant. 

Les jours heureux commenceront. L’homme retrouvera le chemin des hommes. Et la 
terre retrouvera son ordre. 

Lorsque le millénaire suivant touchera à sa fin, des chemins relieront une extrémité 
de la terre et du ciel à l'autre. 

Les forêts redeviendront denses. Et les déserts seront irrigués. 
Les eaux redeviendront pures. La terre sera comme un jardin. 

L’homme prêtera attention à tout ce qui vit. Il nettoiera ce qu’il a souillé. 
Il considérera la terre entière comme sa maison. Et il pensera à l’avenir avec 
sagesse. 

Lorsque le millénaire suivant touchera à sa fin, chacun marchera d'un même pas. On 
saura tout sur le monde et son corps. Les maladies seront guéries avant qu'elles ne 
se manifestent. 

Chacun sera son propre guérisseur et celui des autres. On comprendra qu’il faut 
aider pour maintenir l’équilibre. 

Et l’homme, après les époques de fermeture et de cupidité, 
Ouvrira son cœur et son porte-monnaie aux démunis. Il se comprendra comme le 
gardien de l’ordre humain. Ainsi, une nouvelle ère commencera. 
Lorsque le millénaire suivant touchera à sa fin, l’homme aura appris à donner et à 
partager. 
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Les jours amers de la solitude seront révolus. Il croira à nouveau à l'esprit. Et les 
barbares seront reconnus de tous. Mais cela arrivera après les guerres et les 
flammes. 

Cela renaîtra des décombres carbonisés des tours de Babel, 
Et une poigne de fer sera nécessaire pour mettre de l’ordre dans le chaos, et pour 
que l’homme retrouve le bon chemin. 

Lorsque le millénaire suivant touchera à sa fin, l’homme saura que tous les êtres 
vivants sont porteurs de lumière. Et qu’ils sont des créatures exigeant du respect. Il 
fondera de nouvelles cités dans les cieux, sur la terre et sur la mer. 

Il se souviendra de ce qui fut. Et il saura interpréter ce qui sera. Il n’aura plus peur de 
sa propre mort. Car il aura vécu plusieurs vies dans sa vie. 
Et il saura que la lumière ne s’éteindra jamais. 

    ||||||||||||||||||||||||||| 

                                 
 

Sermons du Seigneur  
Notes brèves 
 

Les bouleversements spirituels (semaine 1 sur 52) 

L'édition néerlandaise de 'Predikingen van de Heer' est reproduite aussi fidèlement 
que possible dans la traduction de l'allemand, mais il est dommage que le traducteur 
fasse s'adresser le Seigneur aux lecteurs avec vous. Dans la traduction originale en 
allemand, le Seigneur s'adresse à chaque personne par vous ou votre, ce qui semble 
confidentiel et ne crée pas de distance entre le Seigneur et le lecteur.  
 

Dans l'introduction de ce livre, le Seigneur dit: "Le temps approche où un 

changement se produira dans l'ensemble du culte chrétien, et peut-être que la 

plupart des coutumes et des cérémonies en vigueur jusqu'à présent seront éliminées, 

de sorte que lors des réunions d'une congrégation chrétienne, seule la prédication 

ou l'interprétation de Mon évangile que Je vous ai laissé subsistera". 

 

Le Seigneur dit dans ce texte, PEUT-êTRE, à propos de la liberté du libre arbitre de 
l'homme. 
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Dans le premier chapitre, le Seigneur souligne "que les événements du monde sont 

le résultat de bouleversements spirituels". Et donc JAMAIS l'inverse ! 
 

En outre, le Seigneur dit: "De même qu'autrefois les Juifs, par leur orgueil démesuré 

et leur soif de rébellion, ont précipité la chute du temple et l'effondrement de leur 

propre existence, de même aujourd'hui l'édifice (le Vatican) de l'infaillible sur la 

chaire de Pierre à Rome s'effondrera à cause de l'orgueil démesuré et de 

l'aveuglement de ses propres collaborateurs (les évêques) et devra à nouveau faire 

place, comme auparavant, à Mon enseignement". 

 
Les guerres et les révolutions, les persécutions de nombreuses personnes et les 
maladies auxquelles le monde doit faire face, les gens se les doivent à eux-mêmes, 

dit le Seigneur. ´Ce n'est pas moi qui les envoie, mais c'est le destin que les hommes 

préparent eux-mêmes en ne comprenant pas Mes paroles divines´. 
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Jésus a conseillé à ses disciples: "D'être tempérants en tout, de garder nos âmes et 

nos corps purs et de ne pas en abuser pour faire le mal, afin de nous tenir purifiés 

devant le Fils de l'homme lorsqu'il viendra". 
 
Nous devons adhérer à ses enseignements avec un esprit d'enfant et les mettre en 
pratique avec un zèle fidèle. Il est donc préférable d'être plus attentif à la construction  
de notre vie spirituelle. (source: ch. 1 - Sermons) 

 

||||||||||||||||||||||||||| 

Un vent spirituel souffle (semaine 2 de 52) 

Le Seigneur ne tient pas à ce que les églises l'honorent par des coutumes et des 
rituels extérieurs. Alors, progressivement, il y aura davantage de "courants" 
religieux qui accorderont une grande valeur à l'explication de la Bible par le livre 
des "Sermons" et d'autres encore pourront être éclairés par le "Nouvel Evangile" qui 
accomplit de plus en plus l'Ancien Evangile´. 
 
Ce que Jésus a dit de la grande ville de Juda, c'est-à-dire Jérusalem, s'applique 

maintenant à toutes les grandes villes de la terre. Le Seigneur dit ici: ´Ils (l'humanité)           

ne connaissent pas encore la voix du Seigneur ; ce sont des brebis égarées qui, après 

avoir longtemps erré dans les ténèbres, parviendront à la lumière de l'amour, de la 

vérité et de la libre conscience.´  

 

En outre, le Seigneur nous informe de son "Nouvel ÉVANGÉLISME": "Mon annonce 

directe aux à certains (par exemple Swedenborg, Lorber et Mayerhofer) est à 

nouveau mon précurseur"; "Un vent spirituel souffle déjà, porteur d'UNE 

NOUVELLE PÉRIODE DE TEMPS";  

 

´Les gens s'attachent encore aux cérémonies et aux coutumes, signe qu'ils sont encore 

essentiellement très matériels, qu'ils ne désirent et ne comprennent que les choses 

matérielles" "Laissez le monde pour ce qu'il est ; il peut vous apporter la félicité 

pendant quelques instants seulement, mais ne peut vous satisfaire à long terme´. 
 

Jésus nous invite en disant: "Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés". 
Oui, fatigués par toutes les tensions du monde, les problèmes de la vie terrestre. Le 
Seigneur entend par là les épreuves nécessaires de la vie. En effet, une vie difficile 
et chargée remue certainement l'âme au plus profond d'elle-même. Le Créateur de 
tout nous aide également à porter ce fardeau. ´Car mon joug est doux et mon fardeau 

léger´. (Matt.11:30) (source, ch. 2). 

||||||||||||||||||||||||||| 

Plusieurs Jean (semaine 3 sur 52) 

Jean l'évangéliste a été le tout premier des apôtres à recevoir le baptême spirituel. Et 
il y a eu et il y a encore, selon Jésus, plusieurs Jean, ainsi que des Jean amoureux 
du Seigneur. Et nous sommes, selon LUI, à la veille de sa seconde venue sur terre, 
d'ailleurs aussi de sa DERNIÈRE VENUE.  
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Car ici et là, JESUS apparaît déjà, il l'a dit dans un rêve, il l'a dit personnellement ou 
par une voix dans le cœur. Mais il fait encore beaucoup plus sombre sur cette terre 
qu'à l'époque de Jésus en PALESTINE. Jean Baptiste vivait alors sobrement en 
toutes choses et préparait son corps à servir l'esprit et son âme, écrit Mayerhofer par 
l'intermédiaire du Seigneur. C'est pourquoi le Seigneur a dit: "Votre attention doit se 
porter sur la consolidation de l'esprit et du corps. Non pas pour un baptême matériel, 
mais pour les baptiser avec de l'eau spirituelle, alors nous serons dignes de cette 
poursuite." (source: ch. 3). 

 

||||||||||||||||||||||||||| 

Le réveil (semaine 4 sur 52) 

A plusieurs reprises, le Seigneur parle de son retour imminent. Le livre 'Preaching' a 
été dicté à Mayerhofer après Jakob Lorber. Jakob Lorber et Swedenborg décrivent 
tous deux le RETOUR SPIRITUEL du Seigneur par le biais de ses nouvelles paroles. 
Cela implique que le Seigneur reviendra aussi sur terre de façon corporelle par la 
suite. Nous ne savons pas où, mais certainement plus en Israël, l'ancienne 
PALESTINE. Il sera VISIBLE pour tous ceux qui voudront le voir. Son corps sera 
probablement revêtu d'une forme spirituelle éthérique élastique.  
 

Le Seigneur dit de l'humanité actuelle: "Il est donc encore plus urgent de réveiller et 

d'exhorter les hommes tels qu'ils sont aujourd'hui (anno 1875-2030), parce qu'ils se 

sont enfoncés encore plus profondément dans la fange de l'égoïsme.´ 

 

Puis: "Des événements, des maladies, des bouleversements sociaux imminents qui sont 

nécessaires pour réveiller de son inertie l'humanité plongée dans un solide sommeil 

mondial". 

 
Aujourd'hui, il est interdit de toucher qui que ce soit (comportement inapproprié et 
transgressif) et vous avez un procès sur les bras. Il en va de même pour l'expression 
d'opinions. Jean le Baptiste a réprimandé Hérode Antipas pour sa mauvaise 
conduite, car il voulait la femme de son frère Philippe (Hérodiade) et Jean n'était pas 
d'accord. Cela a coûté cher à Jean et Hérode l'a fait emprisonner. (Marc 6:17, Luc 3:19-20, 

Matthieu 14:4). 
 

Mayerhofer écrit encore: "Maintenant, les dirigeants (du monde) voudraient 

également faire taire les langues et bannir les pensées de l'esprit des gens!´ 

 
Selon le Seigneur, il est également possible d'entendre sa voix dans nos cœurs, 
nous assurant que nous sommes sur le bon chemin pour devenir ses enfants. Il 
semble qu'à l'époque d'Adam et Eve et de leurs imitateurs directs, ils étaient encore 

égaux en esprit. ´De nos jours, nous pouvons encore voir à l'extérieur une vague 

ressemblance avec la beauté spirituelle disparue depuis longtemps...´.  
 
Toutes nos pensées et actions, toutes les passions laissent des traces sur le corps, 
en particulier sur le visage et les yeux, et la médecine naturelle s'en sert volontiers à 
des fins de diagnostic, mais Mayerhofer dit que ces "cicatrices" ou traces qui restent 
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ne peuvent pas changer comme ça. C'est pourquoi le Seigneur dit: "Efforcez-vous au 

moins de toutes vos forces de ramener l'homme spirituel intérieur à l'image primitive". 

 

A l'époque de Mayerhofer, le Seigneur a prédit les temps futurs: "Maintenant, c'est 

Moi-même qui vous tends la main de la paix pour vous guider utilement à travers les 

tribulations qui éclateront peu à peu sur l'humanité, parce qu'elle (l'humanité) est si 

obstinée!´ 

 
En fait, le Seigneur révèle un grand secret dans ce chapitre, quelque chose que vous 

pourriez relire: "...bien au-delà de ces espaces où la dernière étoile répand ses rayons 

et où le royaume de l'esprit éternel prend son commencement". 
Pourquoi Jean-Baptiste a-t-il prêché dans le désert ? Le Seigneur dit: ´Il l'a fait 

délibérément, parce que le désert, dans lequel toute vie végétale avait cessé d'exister, 

n'offrait aucune distraction aux auditeurs ! 

 
Le Seigneur ne cesse d'avertir l'humanité, comme il l'a fait bien avant le déluge de 
Noé, d'une calamité imminente, que les hommes eux-mêmes provoqueront. Il y a eu 
un déluge d'eau, il y a maintenant un déluge spirituel sur la terre et la mesure est 
presque pleine.  
 
´Il y aura, dit le Seigneur, des temps difficiles ! Avant cela, essayez de devenir une 
bonne personne, afin que dans la conscience de la bonne action, vous puissiez avoir 
un bouclier contre tous les événements amers.´ (source: ch. 4). 

||||||||||||||||||||||||||| 

La terre, une école de formation (semaine 5 sur 52) 

Le Seigneur appelle notre terre une petite étoile. C'est sur cette toute petite "étoile" 
ou terre que Jésus s'est laissé naître. Nous appelons cela "le jour de Noël" (la fête du 
Christ(nous)) ou Noël (l'envoi du Christ), mais en allemand c'est beaucoup mieux: LA 
NUIT SACRÉE (FESTIVAL DE NOËL) la nuit consacrée.  

Cela signifie pour tout le cosmos que Jésus est venu sur cette toute petite terre dans 
les circonstances les plus simples, dans la plus grande humilité, et qu'il nous a donné 
l'exemple de l'humilité. Le Seigneur est descendu sur notre globe terrestre obscur, 
dont il dit: "Quant à cet habillage et à cette taille dans ma création, ils peuvent être 
comparés à la place d'un animal de perfusion..." (la plus petite créature 
microscopique, généralement invisible à l'œil !)  

Le Seigneur dit que sur d'autres "étoiles", terres (planètes) ou soleils, les habitants 
vivent dans des conditions paradisiaques. Ces habitants n'oseraient pas penser à 
devenir un enfant de leur Créateur. Le Seigneur dit à ce sujet: "Cela n'est réservé 
qu'à ceux qui doivent acquérir une telle position par la lutte et la victoire, afin de 
pouvoir devenir des enfants de Dieu".  
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Cela signifierait donc pour eux que, s'ils le souhaitent et le veulent, ils devraient 

s'incarner sur terre, car la terre est une "école de formation" pour l'humanité. Le 

Seigneur poursuit en parlant de cette humilité: "C'est la raison pour laquelle j'ai 

choisi l'un des plus petits corps célestes afin d'y montrer toute ma grandeur, prouvant 

à mon monde d'esprit et d'âme que ce n'est que dans le plus petit que le plus grand est 

possible et dans la plus grande humiliation que la plus grande gloire peut être 

obtenue... C'est ainsi qu'il a été prédestiné que le recensement a été imposé par 

Hérode".  

 
Jésus s'est fait crucifier et les circonstances semblent avoir causé sa chute et sa 
mort. Le Seigneur dit que les présages de catastrophes effrayantes se multiplient 
parmi les hommes et qu'ils en meurent, mais qu'ils renaissent de leurs cendres 
comme un phénix, en tant qu'enfant spirituel du Père spirituel. Ici, les titres, la lignée, 
le rang ou la position du médecin ne jouent aucun rôle. 
Car le Seigneur dit: "Le monde entier a été créé par AMOUR ; mais la Sagesse en a 
réglé les conditions. L'Amour a créé, la Sagesse maintient. Et le Seigneur, qui 
reviendra VISIBLEMENT sur la terre pour la seconde fois, prononcera pour la 
seconde et dernière fois "ce qu'il a proclamé sur la croix il y a plus de mille ans (2000 
ans), à savoir: C'est accompli, - c'est accompli, LA GRANDE OEUVRE DU SALVAT" 
(source, ch. 5). 
 

||||||||||||||||||||||||||| 
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Pour que vous n'ayez pas à vous repentir (semaine 6 sur 52) 

Jésus est venu sur terre pour libérer la contrainte de la matière. Personne n'a 
compris non plus les paroles de Siméon, prononcées un jour, lorsque l'Enfant Jésus 

fut porté au temple par Marie et Joseph: "Voyez, celui-ci est placé pour la chute et la 

résurrection du peuple d'Israël et pour un signe de contradiction (et une épée vous 

transpercera l'âme), afin que se révèlent les pensées de beaucoup de cœurs". 

 

Pour 'chute.  'la destruction du royaume juif cinquante ans après mon passage, et pour 

'résurrection' de nombreux juifs en chrétiens...' 

 
Le Seigneur indique qu'Il commencera Son retour imminent à un âge masculin 
(probablement à nouveau la stature d'un jeune homme de 30 ans), et nous exhorte: 

´Consacrez-vous à prendre les choses telles qu'elles sont, et accomplissez vos devoirs 

quotidiennement sur cette terre tant que votre marche de vie est encore ici, afin que 

vous n'ayez rien à vous repentir et rien à regretter, quand arrivera l'heure grave de la 

séparation (la mort).´ 

 

Veillez à ce que le Christ se lève aussi en vous, comme il l'est et comme il l'était, afin 

que vous n'ayez pas à vous étonner dans l'avenir de le trouver différent de ce que vous 

attendez" (source: ch. 6).  

 

||||||||||||||||||||||||||| 

 

L'ascension vers la spiritualisation (semaine 7 sur 52) 

En tant qu'HUMAIN, Jésus a dû lui aussi développer son humanité, comme tout être 

humain, mais avec Jésus, tout est allé beaucoup plus vite. Il dit à ce sujet: "Comme 

tout enfant, j'ai dû peu à peu former mon âme et développer mes conceptions et mes 

vues, afin d'adapter cette âme que j'ai insufflée à mon esprit...". 

 
Le Seigneur a su spiritualiser son âme. Il a fallu trente ans à Jésus pour mûrir en 

vue de la grande œuvre, et il a dit à propos de ces trois dernières années: "La pierre 

de fondation devait devenir le grand enseignement de l'esprit, le plus élevé et le plus 

impérissable".  

 
Ensuite, le Seigneur dit une phrase étonnante qui fait suite à la citation ci-dessus: 

"Sans laquelle le monde spirituel et indirectement le monde 

matériel n'auraient pas pu exister". 
Plus loin, le Seigneur dit que tous les esprits, y compris les esprits bannis dans la 
matière, ont une particule de son moi spirituel qui lui reviendra un jour spiritualisé.  
A l'époque de la marche de Jésus en Palestine, le temple de Jérusalem était 
considéré comme une école de spiritualité. 
 

Plus loin: "Le but de ma venue sur terre était d'établir le grand royaume des esprits 

d'une manière purement divine, de donner à l'ensemble et à l'individu sa véritable 

valeur spirituelle et de leur apprendre à ne voir, même dans la matière, que de l'esprit 
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lié, qui, comme les esprits eux-mêmes - seulement par de longues déviations - doit 

passer par l'ascension vers la spiritualisation. 

 
À l'époque où Jésus était sur terre, le temple était considéré comme une école de 
spiritualité. L'âme de Jésus devait elle aussi "mûrir" et c'est au cours de ses trois 

années d'apprentissage que sa parenté humaine a pris fin. La grande parenté 

spirituelle pour l'humanité et pour le grand royaume spirituel a pris son départ...". 
 

Au sujet de l'âge de la jeunesse, Jésus dit: "C'est l'éveil de l'esprit intérieur, le 

moment où l'âme cherche à acquérir des connaissances intellectuelles et où elle 

soumet l'extérieur, les choses qui l'entourent, à une contemplation plus profonde, et où 

elle n'est plus sourde à la voix qui, au plus profond d'elle-même, parle souvent 

différemment de ce que l'on souhaite". 

 
Dans ce chapitre, Jésus explique les années de printemps et d'automne. Les années 
de printemps sont la période de fermentation et les années d'automne, Jésus, en tant 
que moissonneur, séparera l'ivraie du blé. 
 

Il poursuit en disant: "Préparez-vous donc, au printemps de la vie spirituelle - par le 

processus de fermentation et de purification de chacun dans sa propre vie intérieure 

- à faire la même chose que ce que j'ai fait en gros. Que chacun purifie autant que 

possible son cœur de tout ce qui est mondain, afin qu'il puisse supporter les tempêtes 

et les orages de l'été suivant avec un esprit fort..." (source: ch. 7) 
 

||||||||||||||||||||||||||| 

 
Le temps le plus élevé (semaine 8 sur 52) 

Jésus assiste à un mariage dans le village de montagne de Cana, une histoire bien 
connue de la Bible. Jésus met l'accent sur l'explication du mot "mariage" et sur la 
manière dont il doit être célébré. En effet, les noces ont une grande signification 
spirituelle pour l'humanité.  
 
Le MARI-AGE avec la mariée etle marié, qui se font une CONFIANCE l'un à l'autre. 

Cela devient une unité. C'est là que l'individualité distincte cesse réellement et 

qu'une vie commune, une vie de famille, est privilégiée. 

 
Mais les gens devraient aussi s'unir spirituellement les uns aux autres, ce qui est 
aussi un mariage spirituel. C'est ce que Jésus appelle le "TEMPS SAIN": Le TEMPS 
SAINT". En allemand, c'est le beau mot: HOCHZEIT. 
Mais les gens devraient aussi se relier spirituellement les uns aux autres, ce qui est 

en fait aussi un mariage spirituel. Jésus appelle cela: Le GRAND TEMPS". En 
allemand, c'est le beau mot: HOCHZEIT.  
 
Nous ne devrions aspirer qu'aux boissons et à la nourriture spirituelles. Les noces de 

la Cana biblique avaient une signification spirituelle. Jésus a dit à ce sujet : "....Fixez 

vos yeux sur les mouvements religieux à venir, et vous verrez des esprits semblables se 
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retrouver, se faire face, pour célébrer le JOUR DES MARIAGES, le jour de l'union 

éternelle, où tous sont unis les uns aux autres..." (source: ch. 8). 

 

||||||||||||||||||||||||||| 
 

La peau reflète l'âme (semaine 9 sur 52) 

La montre humaine doit être en accord avec l'âme. Le Seigneur décrit la lèpre 
contagieuse. Le lépreux est atteint de CONTAMINATION (mal, de malade, signifie 
malade, fou et, dans un sens, "gravure"). Les bosses vénéneuses sur la peau sont 
insubstantielles. Le lépreux doit vivre dans le SéPARé et examiner son "péché" de 
plus près. La lèpre ne peut être cachée. Elle reflète toutes les mauvaises qualités, 
toutes les mauvaises passions et habitudes de l'âme et sa conscience est obligée, 
pour ainsi dire, de révéler sa conscience aux autres. Elle devra faire des expériences 
amères. C'est d'ailleurs ce qui est décrit dans ce chapitre.  
 

Mayerhofer écrit par l'intermédiaire du Seigneur: "La lèpre spirituelle est également 

contagieuse, parce qu'il (le lépreux!), par ses mauvais principes, incite aussi les autres 

à de mauvaises actions. C'est ainsi, parce que l'un a contaminé l'autre, que ce monde 

immoral, tel que vous le voyez aujourd'hui, a vu le jour.´ 

 

Sur le plan matériel, la lèpre, écrit Mayerhofer, "se manifeste de telle manière, soit par 

la débauche, soit par un mode de vie contre nature en ce qui concerne la nourriture et 

la boisson, soit par l'insensé, que la maladie a introduit tant de toxines étrangères 

dans son organisme que toute l'horlogerie humaine ne fonctionne plus". 

 
L'homme doit se guérir spirituellement. Le libre arbitre joue un rôle important à cet 
égard. Enfin, le Seigneur Jésus nous exhorte à examiner minutieusement la peau de 
l'âme et de la vie. (source: ch. 9) 
 

||||||||||||||||||||||||||| 

Similitudes (semaine 10 sur 52) 

Une parabole est quelque chose qui ressemble à une chose semblable, une relation 
identique. Selon Jésus, cette pratique était plus courante à l'époque de la Bible 

qu'aujourd'hui. La Bible la connaît bien: "Le royaume des cieux est semblable à une 

vigne".  

 
La vigne physique est composée de trois éléments: la terre, l'eau et la lumière. Ceux-
ci doivent travailler ensemble pour faire naître ce qui est spirituel à un stade plus 
élevé. Dans la création divine, toutes les choses sont toujours en train de monter et 

de passer par toutes sortes d'étapes. Les écrits de Mayerhofer indiquent: "Tout 

comme l'esprit le plus bas lié à la matière solide s'est d'abord élevé jusqu'à la plus 

haute étape possible sur terre, à savoir l'être humain, de même dans le royaume de 

l'esprit, il (l'homme) doit recommencer comme une simple âme humaine afin de 

s'élever jusqu'à l'esprit angélique le plus élevé, oui jusqu'à Moi.". 

 
Le Seigneur dit donc qu'à cet égard, le royaume céleste correspond à une vigne. Lui, 
le Créateur de tout, est le Seigneur céleste de la vigne spirituelle et cherche à 



15 

 

retrouver tous les égarés. Il poursuit en disant: "Ceux qui n'ont pas su quelle était leur 

tâche sur cette terre et quel était leur but seront plus loin dans le monde spirituel". 

 
Les temps de la foi étaient les premiers principes de l'enseignement divin et 

correspondent à l'âge de l'enfance. Le Seigneur dit à ce sujet: ´Je reviens maintenant 

à la période de la 'vieillesse' de l'humanité, dans laquelle elle est mûre pour affronter 

bientôt un changement spirituel..." et .... ´vous, Mes enfants, êtes entrés dans la 

période de la 'haute vieillesse' avec toute l'humanité à partir de maintenant.´  

 

´Le temps du dénouement dans les choses spirituelles approche. D'où l'agitation dans 

les esprits, parce qu'ils (les gens) ont un vague soupçon d'un changement prochain 

dans les choses terrestres et spirituelles! D'où la hâte de bannir le mal avant qu'il 

n'arrive.´  

 
En outre, le Seigneur dit que les travailleurs assidus de sa vigne ont beaucoup à 
apporter pour conquérir encore autant de spiritualité que possible du monde raide et 
sans amour à la veille de la vie. (source, ch. 10) 

 

||||||||||||||||||||||||||| 
 

La semence est la Parole du Seigneur (semaine 11 sur 52) 

La Bible et la Nouvelle Révélation sont la semence divine qui porte du fruit partout, 
mais la semence qui tombe sur un sol rocailleux, qui restera stérile. Le Seigneur 
compare cela aux savants du monde religieux et aux théologiens, qui caractérisent 
les cœurs pétrifiés des hommes et ce qui correspond à leur système scientifique. 
 

Le Seigneur dit: ... ´Voyez, dans la semence se trouve l'infini". La semence se 

reproduit et se développe à partir d'elle-même. La Parole du Seigneur est le produit de 

son Esprit et cela engendre l'infini´. 

 

Le Seigneur dit dans ce chapitre que sur l'ensemble de l'humanité, un 
tiers ne produit pas de fruits et que sur les deux tiers restants, certains en 

produisent plus que d'autres. Comment cela se fait-il ?  
 

Le Seigneur dit à ce sujet: "Parce que même les mondes de ma création (tous les 

univers) avec leurs habitants ne sont pas tous au même niveau, et deuxièmement, 

parce que partout les gens ont leur libre arbitre pour faire ce qui leur plaît. D'où les 

résultats spirituels différents sur tous les corps célestes et chez tous les hommes, et 

d'où le chemin plus ou moins long que tous les êtres créés doivent emprunter pour 

arriver à leur but, à la spiritualisation de leur âme.'  
...'C'est seulement là, où Ma Parole tombe dans une bonne terre, où les cœurs ont été 

préparés par Moi auparavant, que la semence de Ma Parole germera, fleurira et 

portera des fruits, dont d'autres pourront alors prendre exemple'. 

 

.... "Ma Parole, là, comme une semence, a été et est encore semée chaque jour pour 

faire des hommes de vrais hommes, dignes de Moi, afin que, à l'image de Mon divin 

Moi, ils deviennent peu à peu ce à quoi Je les ai destinés". 
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Celui qui a des oreilles pour entendre! Le Seigneur, en tant que Semeur, viendra 

bientôt récolter sa semence. Comme le Seigneur a été persécuté, nous serons 

persécutés, méprisés et maltraités. Le Seigneur a dit un jour: "C'est à leurs fruits 

que vous les reconnaîtrez".  

 
Les bons et les mauvais! Lorsque la semence a mûri, on sépare enfin l'ivraie du bon 

grain. Le Seigneur: ... "Le début de la séparation, vous le voyez déjà partout. Je viens 

demander des comptes à ma semence dispersée, des salaires en fonction des œuvres! 

 
Le Seigneur nous conseille de ne pas laisser notre cœur se transformer en pierre et 

de ne pas le laisser pousser avec des mauvaises herbes et des chardons. Assurez-

vous que vous êtes prêts à être reçus dans ses greniers, afin de ne pas avoir à prendre 

le chemin le plus long vers l'amélioration avec les épines et les chardons" (source, ch. 11). 

 

||||||||||||||||||||||||||| 
 

La cécité spirituelle (semaine 12 sur 52) 

Sur la route, juste avant Jéricho, Jésus a guéri un aveugle qui avait crié à lui dans la 
foi (Luc 18:35ff). A notre époque, Jésus demande combien d'"aveugles" marchent 

aujourd'hui, tous ayant besoin de la lumière. ´La plupart se contentent de leur cécité 

spirituelle et s'y sont habitués comme un aveugle de naissance´ (....). 

 
Jésus dit que les aveugles ont tellement affiné et perfectionné leurs sens, et en 
particulier leur sens du toucher, que ce dernier remplace presque complètement le 
premier. En effet, même l'aveugle de Jéricho devait avoir un sens du toucher 
exceptionnel lorsqu'il demandait aux passants quelle compagnie arrivait et allait 
passer devant lui. Le Seigneur dit que les gens sont aveugles lorsqu'ils honorent les 

cérémonies religieuses: "auxquelles ils attachent plus de valeur qu'elles n'en ont 

réellement". 

 
En réalité, les personnes qui se trouvent sur le grand chemin de la vie sont aussi 

des mendiants qui demandent l'aumône spirituelle, dit Jésus, parce que....'tout le 

monde ne se sent pas appelé et poussé à aider le suppliant, qui aspire à la charité.  

 

Dans ce contexte, le Seigneur poursuit en disant: "Je vous ai fait goûter tant de 

remèdes amers afin de vous guérir plus rapidement des croyances erronées et fausses 

que le monde a mises en vous. Dans des circonstances difficiles, je vous ai élevés pour 

que vous deveniez les champions de mon enseignement, qui sera bientôt reconnu 

comme le seul sur toute la terre, afin que vous prouviez non seulement par vos 

paroles, mais aussi par vos actes, ce dont les paroles témoignent".  

 
L'enseignement du Seigneur, tel qu'il est exposé dans la Bible et plus clairement 
encore dans le NON, s'applique en permanence à l'infini, à toutes les créatures 
humaines concevables. L'ennemi essaie de détruire cet enseignement, c'est 
pourquoi pendant longtemps il a fallu que Jésus parle en paraboles.  
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L'ennemi veut percer le germe de son enseignement, mais il n'arrive à rien d'autre 
qu'à en ronger l'enveloppe, déclare le Seigneur dans cette section. Enfin, nous 
devons nous préparer à répandre la lumière parmi les "frères et sœurs aveugles" s'ils 
le demandent. (source, ch. 11)  

 

||||||||||||||||||||||||||| 
 

La tentation dans le désert (semaine 13 sur 52) 

Dans Matt. 4:1-11, Satan met à l'épreuve Jésus en tant qu'être humain à trois 

reprises. Jésus dit ici: ´Car il pouvait, de ses yeux spirituels, scruter mon vaste 

domaine de la création comme aucun autre esprit. Moi aussi, j'ai dû Me concentrer et 

réduire ma nourriture corporelle au strict nécessaire, parce que mon esprit voulait 

s'occuper du spirituel et de l'éternel et ne pas être influencé par la matière.´ 

 
(En tant qu'homme, Jésus était très mince, et il n'était pas rare que ses disciples 
s'inquiètent pour lui). 
 
Pendant les quarante jours passés dans le désert, Jésus a beaucoup souffert. Il a dit 

à ce sujet: "À ce moment-là, toutes les influences des passions humaines se sont 

abattues sur moi. Ce n'est que parce que je suis devenu complètement humain et que le 

Divin s'est retiré au plus profond de mon être que j'ai pu donner à mes esprits (dans 

l'Au-delà) l'exemple...". 

 

Le Seigneur a déclaré que la faim dans le désert l'avait dérangé pour la 
première fois en tant qu'homme, lorsque Satan lui a demandé de fabriquer 

du pain à partir d'une pierre. Jésus a alors répondu à Satan: "L'homme ne vit pas 

seulement de pain, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu". 
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Rappelez-vous, dit le Seigneur, ´que vous avez été créés pour le perfectionnement de 

vos âmes et non pour vous occuper de vos corps.´ 
 
Le deuxième aspect de l'histoire de la demande est la tentation. Satan a essayé de 

tenter le pouvoir divin de Jésus. Il est dit à ce sujet: "Le désir m'est venu de me vanter 

de mes attributs divins.... Satan a essayé d'éveiller ma vanité humaine... La troisième 

demande était d'éveiller ma seigneurie....'  
 

C'est pourquoi Jésus lui a dit: "Va-t-en, Satan, car il est écrit: 'Le Seigneur ton Dieu, 

tu l'adoreras': Car il est écrit: 'Le Seigneur ton Dieu, tu l'adoreras et tu le serviras 

seul'. Jésus dit: "Débarrassez-vous de cette basse passion de la seigneurie, qui 

engendre toutes les autres passions, comme l'orgueil, la vindicte, la colère et la 

rétribution ! L'humain dans l'homme, c'est l'humilité, l'amour, le pardon et la charité. 

Le spirituel, que Dieu a mis dans le cœur de l'homme, exige de toi que tu descendes et 

deviennes le plus petit et que tu veuilles servir tous les autres, lorsqu'on te demandera 

un jour de grandes choses". 
 

....´Il n'y a rien de pire dans le monde que l'égoïsme...´ ´Il n'y a qu'une seule vérité, et 

celui qui pèche contre elle doit ressentir les conséquences du mensonge!´  

 
Le Seigneur dit qu'il a laissé entrer le mal dans le monde. La conscience sur terre 
n'est que limitée et dans l'au-delà, elle a un pouvoir beaucoup plus grand qu'ici. 

´Vous ne connaissez même pas le tiers de votre propre nature!´ 

 
Si nous voulons ressembler spirituellement au Seigneur, nous devons aussi 
considérer le spirituel comme le plus élevé. En fin de compte, l'homme ne peut pas 
vivre uniquement de choses matérielles, mais avant tout d'une nourriture spirituelle. 

      ||||||||||||||||||||||||||| 
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      Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager ! 
 
Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant: 
 

JLBI Gerard Nordhorn (D) 
Volksbanque BLZ 280 699 56 
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IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300 
SWIFT-BIC GENODEF1NEV 
 

État du crédit bancaire……      au 15 décembre 2024                 +        647,65 € 
Frais de traduction internationale:                   au 15 janvier 2025                         -       100,00 € 
Banque costs  (intérêt bancaire)                     au 31 décembre 2024                 -           4,95  € 
Situation du crédit bancaire:                            au 15 août 2025                           +       542,70 € 

 

 


